



### En Granollers

C. F. BADALONA 1

C. D. GRANOLLERS 3

El pasado domingo, el C. D. Granollers se desplazó a la ciudad costera de Badalona, para contender contra el equipo titular, militante en Segunda División Nacional de Liga.

El Badalona presentó a su mejor conjunto, preparándolo con vistas al partido de promoción a Segunda División que debe disputar el próximo domingo contra el San Andrés, campeón del grupo III de la Tercera División y tercer clasificado de la Liguilla final de Tercera. En cambio, el Granollers efectuó un encuentro con varios nuevos elementos con vistas a la próxima temporada futbolística. Los nuevos elementos que fueron probados, son: Defaus I, defensa central, sobradamente conocido por nuestros aficionados, pues defendió nuestros colores con anterioridad y el año pasado militó en el C. D. San Andrés, que como hemos dicho, se proclamó campeón de nuestro grupo de Tercera. El medio volante Delgado, que tan buena impresión nos causó en su debut en nuestra ciudad contra el Tarrasa, volvió a actuar y en la delantera se presentó el joven exterior de La Ametlla, Parés, que cuajó un excelente partido. Por lo demás, el Granollers realizó la WM, la cual en casi toda la temporada no le habíamos visto, excepto en los primeros encuentros.

El Granollers fué el único en marcar en el primer tiempo por mediación de Daví y en el segundo tiempo se apuntó dos tantos más por obra de Planas y Parés, consiguiendo Serratusell, el del honor de los costeros. Además, en jugadas muy discutibles, al Granollers le fueron anulados dos tantos más.

Los equipos fueron:

Badalona. — Tarrasa, Faura, García, Soto, Hill, Valle, Enguix, Serratusell, Vila, Trinxant y Canals.

Granollers. — Roca, Miralpeix, Defaus, Gimeno, Delgado, Llácer, Parés, Martí, Planas, Salat y Daví.

C.

### Desde Mollet

Se celebró el pasado día 25 de junio, un encuentro de futbol entre el Mollet y el Júpiter. Venció el Júpiter por 4 tantos a 3. El resultado fué lo de menos, pues se trataba de un partido a beneficio y homenaje al veterano defensa de Mollet, Mariano Peiró. En dicho encuentro colaboraron desinteresadamente, además del equipo del Júpiter, donde varias temporadas Peiró defendió sus colores, varios elementos de Mo-

llet. Se obsequió al «viejo» con diversos regalos y, como es natural, con las frases de elogio y compañerismo no faltaron las lagrimitas de gratitud. Magnífica tarde, sino de buen futbol, de agradables recuerdos. Lástima que algunos jugadores actuales de Mollet —demasiado materialistas— dieran la mala nota al no presentarse, y lástima y muy lamentable también, la actitud del público local hacia unos excelentes y voluntariosos jugadores que, con pruebas de gran deportividad, salieron a jugar, y que, en ningún momento merecían ser censurados como se les censuró. Su gesto fué muy noble, el homenaje era muy merecido y el encuentro de puro trámite. En resumen, el público no estuvo a la altura del festival.

Hoja Deportiva felicita a Mariano Peiró y se une, muy sinceramente, a este homenaje.

\*\*

En su último encuentro, correspondiente al Torneo Federación, el Mollet se trasladó a Gerona, con un equipo de circunstancias, y gracias a la benevolencia de los gerundenses, sólo perdió por 9 goles a 0. Este resultado es el mismo que, dos meses antes, y sin haberse jugado el encuentro, ya publicaron, por error, los periódicos deportivos. Nuestro compañero Adivino podría buscar al autor de aquella profecía, para orientarse en sus pronósticos semanales.

\*\*

Por cierto que la U. D. Gonzalvo, continúa llevando la contraria, al popular Adivino. Contra el Palou, equipo que se le había señalado como perdedor, se dejó vencer. En disculpa de los pupilos de Rovira, diremos que salió incompleto el equipo y que muchos de los que se alinearon, se resentían, aún, de las «caricias» que les propinaron los «grandotes» de Palau, el día de San Juan. De todas formas, han sido los «gonzalvos» los que más veces han hecho fracasar las virtudes adivinatoras de botijo mágico. De la manera que aprieta el calor y la falta que hay de agua, al compañero Adivino no le faltarán probables com-

padores... si es que, desesperado de sus fracasos, decide vender el Botijo.

\*\*

En la tarde del domingo, y a falta de futbol, en Mollet, los altavoces, retransmitiendo el encuentro España-Inglaterra, han colmado las ansias de todos los deportistas. Al final del mismo, y con la victoria española, los molletenses nos hemos sentido doblemente satisfechos. Por algo en las filas representativas de España lucían la camiseta roja dos paisanos nuestros. ¡Hurra, por los hermanos Gonzalvo!

Corresponsal.

### En Vilasar

VILASAR 3

MONTCADA 1

Por ser este partido de trámite ya que virtualmente el Montcada es campeón, los pronósticos eran de que no se vería juego ni emoción, y en efecto, así ha sido, pues desde el director del encuentro hasta el último jugador, han actuado con excesiva desgana y resultando de ello un pobre encuentro que cierra la temporada oficial de futbol.

A los 15 minutos, Deni, en magnífico chut al ángulo bate de forma imparable a Costales y marca el primer tanto del Vilasar. A los 22 minutos de la segunda parte, empata Simón en buena combinación de toda la delantera forastera. Inmediatamente en un minuto, el Vilasar en dos jugadas fortuitas y desgraciadas de Costales y Artes, marcan dos goles, estableciendo el resultado de 3 a 1 favorable al Vilasar. Lo restante del partido, peloteo insulso, si bien hay que reconocer que el once local ha coordinado algo más, principalmente su ala izquierda.

A las órdenes de Tudela, con un arbitraje demasiado «suave», se han alineado:

Vilasar. — Camps, Bruguera, Ribas, Torner, Dadeu, Dreus, Julio, Martínez, Lloberas, Guirado y Deni.

Montcada. — Costales, Ventura, Artes, León, Rosell, Artigas, Huguet, Najarro, Simón y Sebi.

J. C.

### En Granollers

PEÑA HIERRO 5

LA ROCA 3

Partido amistoso que se ha celebrado en el campo del C. D. Granollers, venciendo los locales por un claro tanteo que hubiera podido ser mayor, si el quinteto atacante hubiera estado más afortunado en el tiro a puerta, y analizando el partido en general, ha sido de baja calidad.

## ANUNCIOS DE PROPAGANDA

para HOJA DEPORTIVA.

Dirigirse a

**Francisco Ruera Pinart**

Calle Rech, 9 — Plaza Perpinyá, 15 2.º

GRANOLLERS